

Jetzt
neu!



FSB
+ Pflege
3,5-jährig

FSB
3-jährig

Jetzt
neu!

FACHSCHULE FÜR SOZIALBERUFE MIT PFLEGEASSISTENZ

Ab Herbst 2024 beginnt die **Fachschule für Sozialberufe mit Pflegeassistentenausbildung:**

Dadurch hast du die Möglichkeit, nach der Pflichtschule **in nur dreieinhalb Jahren** den gesetzlich anerkannten Beruf zur **Pflegeassistentenz** zu erlernen.

Nach erfolgreichem Abschluss steht einem **„Upgrade“ an einer Schule für Sozialbetreuungsberufe** oder an einer Schule für Gesundheits- und Krankenpflege nichts mehr im Wege.

Eine weitere Ausbildungsoption nach der Fachschule – gleich ob 3-jährig oder 3,5-jährig - ist der Besuch eines **Aufbaulehrganges** und die **Ablegung der Matura**. Damit steht dir der Weg zu Fachhochschulen oder Universitäten offen.